



Pas de ça à l'UNSA

Une personne en responsabilité d'une fédération syndicale de l'UNSA Fonction publique, mais qui a caché ses convictions, vient de se porter candidat sur une liste RN contraire aux valeurs et à la charte de l'UNSA .

Comme Secrétaire général de l'UNSA Fonction publique, je lui ai immédiatement demandé de quitter l'UNSA. Chaque fois que cette situation se présentera, la réponse de l'UNSA Fonction publique sera la même. Ces personnes n'ont pas de place dans notre organisation comme l'a réaffirmé Laurent Escure, Secrétaire Général.

Ce second épisode doit nous alerter comme républicain et comme syndicaliste. Aucune organisation malheureusement n'est à l'abri.

Bagnolet, le 5 mai 2021

Luc Farré

Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique



Contact presse : **Angiocom** - Alfonso Lopez Herrera 07 50 88 65 22 - alfonsolopezh@angiocom.fr
Angiocom - Erwan Lemercier - 06 42 31 02 80 - elemercier@angiocom.fr